
＜リオデジャネイロ日本人学校の安全と安心＞ ＜第一回学校運営委員会の開催＞
①食の安心 ＝ 学校昼食会（月・火・木、週３回） ４月１０日（木）、オンラインにて第１回学校

子どもたちの一番の楽しみが 運営委員会を開催し、予算案も含めた学校運営
学校昼食会です。４時間目後半 について説明いたしました。皆さまからご意見
はそわそわ、今日のメニューは をいだきながらリオデジャネイロで暮らす子ど
何かな？と気になります。 もたちのためにより良い教育をしてまいります。
調理担当のセイアさんは常に どうぞよろしくお願いします。 （敬称略）

新しいメニューを考えて、時に 委員長 角田 吉宏（伊藤忠商事）
は醤油ベースの味付けもして、 副委員長 志田 亨 （双日）
健康を考えてくれます。フェイ 委員 鳥飼 達博（三井物産）
ジョンはみんな大好きです。 委員 山本 良樹（三菱商事）
４月初日は、牛肉のソテーと 委員 石原 英樹（三井海洋開発）

アイピンフリット。月一で食べ 委員 西原 直柔（総領事館）
たくなる人気メニューはスパゲ 委員 酒向 克輔（日学）
ティーボロネーゼソース。 委員 小堺 広司（日学）
食事中の会話も弾みます！

＜リオデジャネイロ日本人子弟教育総会の開催＞
②健康を守る ＝ 日本語で伝わる医療 ４月２５日（金）、対面とオンラインにてリオ

４月１６日（月）に身体測定 デジャネイロ日本人子弟教育会を開催し、学校
を実施しました。身長・体重・ 経営方針及び令和７年度予算案の承認をいただ
視力・聴力を計り、特に小学生 きました。開かれた学校づくりに向け、さらな
の伸びが大きい！ る教育活動を充実させ、安全・安心を第一に、
４月１４日＝中内先生（歯科 リオ日学ならではの教育を進めてまいります。

検診）、４月１６日＝国沢先生 どうぞよろしくおいします。 （敬称略）

（内科検診）がお見えになって、 理事長 角田 吉宏(伊藤忠商事）
検診をしてくださいました。 理事 志田 亨 (双日)
何よりありがたいことは、お 理事 鳥飼 達博(三井物産)

二人とも、子どもたちに優しく 理事 山本 良樹(三菱商事)
声をかけ、健康について日本語 理事 石原 英樹(三井海洋開発)
で指導していただけることで 理事 西原 直柔(総領事館)
す。これからもどうぞよろしく 理事 酒向 克輔(日学)
お願いします。 理事 小堺 広司(日学)

監査役 辻 拓也(国際協力銀行)
③登下校・身体の安全 ＝バス会社・警備員との連携 監査役 折井 陽太(日本アマゾンアルミニウム)

通学バンは、２つのコース（フ 監査役 渡部 洋嗣(商船三井)
ラメンゴ・レブロン）で運行し
ています。乗降時・乗車中のシ ＜ＰＴＡ役員の皆様よろしくお願いします＞
ートベルトなど、ギアとモトリ ４月２５日（金）、対面とオンラインにて令和
スタが協力して安全に配慮して ７年度 PTA定期総会を開催しました。皆さまの
くれます。 貴重なお時間とお力添えをいただきます。子ど
４月１７日（木）、避難訓練 もたちのために、どうぞよろしくお願いします。

を行いました。授業中銃声によ 代表 小路 永子 （敬称略）

る緊急避難を想定し、職員室の 会計 丸山 あすか
机の下に身を潜めます。そのあ 監査 下田 真弓
と、体育館に移動して警備員の 学校 小堺 広司
マルコスさんから安全確保につ 学校 松平 豊
いて、できるだけ身体を低くす
ることを教わりました。常に緊 ＜子どもたちの活動も始まりました！＞
張感を持って実施しています。 ・児童生徒代表委員会

委員長 西原菜南子
④健やかな体づくり ＝ 生涯を支える体づくり 副委員長 下田奏凜

体を動かす機会が少ないリオ 書記 西原蒼太朗
の日常で、体育の授業では、少 ・体育文化委員会
しでもたくさん身体を動かし、 委員長 西原菜南子
心拍数を上げるように取り組ん 副委員長 下田奏凜
でいます。 ・クラブ活動
また、朝トレ（始業前の体幹 委員長 西原蒼太朗

トレーニング）や中休み・昼休 副委員長 下田奏凜 （クラブ活動始まりの様子）

みの集団遊び、放課後に実施す
るクラブ活動では、体を動かす
機会を増やし、鍛えています。
最近はドッチボール・バレー

ボール・一輪車など、仲良く遊
んでいます。
日系運動会（４／２７）では、

ラジオ体操師範演技を立派に行
いました。

＜お願い＞
本校は、定期的に学校だよりや学級通信を
発行しています。また、SNS（HP Instagram）
を開設し、情報を発信しています。個人情
報等に配慮いたしますが、ご不安なことが
ございましたら、ご相談ください。


